



Presidente de Corea del Sur defendió en cadena nacional hablar aplicado la ley marcial

Como una medida "inevitable" calificó este jueves el presidente de Corea del Sur, Yoon Suk Yeol, quien en un discurso televisado y en cadena nacional defendió haber aplicado la ley marcial hace una semana, asegurando que estarán fabricando información en su contra, publicó Europa Press. Según el mandatario, lo que hizo fue proteger "a la democracia liberal de la dictadura parlamentaria", enfatizando en que "considerar las medidas de emergencia para salvar el país como un acto de rebelión para destruirlo pone en grave peligro nuestra Constitución y nuestro sistema legal", informó EFE. "Lucharé hasta el final para evitar que las fuerzas y los grupos criminales que han sido responsables de paralizar el gobierno del país y perturbar el orden constitucional de la nación amenacen el futuro de la República de Corea", manifestó enfático, para luego finalizar diciendo que "afrentará de manera limpia" cualquier juicio político o una investigación, consignó AP.